



～楽しく 仲良く 無理なく～

2025 Vol. 2

令和7年度 第2号
令和7年10月22日
流山市立南部中学校
PTA会長 木村創
校長 大館昭彦

南部中PTAは学校や家庭、地域社会における子ども達のより良い成長をめざして、保護者と教職員が協力して活動しています。Vol. 2では活動報告とともに活動の一部をご紹介します！

message 本部より

暑い日々が落ち着いてきた中で体育祭が敢行されました。保護者の皆様には観覧等においてご協力頂き、何事もなく無事終えることができました。サポート委員会・学年委員会及び旧本部の有志の方のご協力により駐輪場整理もスムーズに実施でき、ここに厚く御礼申し上げます。東葛駅伝やまほろば祭などのイベントも控えていることから、保護者の皆様には引き続きお力添えを賜りますようにお願い申し上げます。

PTA会長 木村 創

本部は以下のメンバーで協力して活動しています！

校長、教頭ー2名、教務主任
会長ー1名、副会長ー3名
庶務ー2名、会計ー2名
会計監査ー2名



message バザー委員会より（7名）



7月の保護者会に併せてミニバザーを開催しました！



販売は学生服とセーラー服に限ったものではありませんが、必要としている方々にご来場いただき、**5,500円**の売り上げがありました。

売上金につきましては、1月に開催するバザーと合わせて、改めてご報告させていただきます。

2学期は、1月に開催するバザーに向けて品物の仕分け等の準備を進めていきます。

message サポート委員会より（9名）

6月と7月は、納涼祭後のパトロールに地域の方と参加してきました。

今後は、体育祭での駐輪場整備や、まほろば祭（合唱の部）の保護者観覧誘導等、子ども達を応援される皆様が、安全に観覧できるようサポートさせて頂く予定です。

盛り上がる季節、一緒に楽しみましょう！

message 1.2学年委員より（5名）

体育祭行事など、みんなで楽しみながら活動に参加したいと思います。



詳細な活動報告が
南中HPからご覧いただけます！

南中HPトップ→PTA→令和7年度

message 3学年委員会より（4名）

今年度も半分過ぎましたね！

よくわからないまま3学年委員をやっていますが卒業対策活動として3年2組の菊池先生（卒対のご担当）と事あるたびに楽しくお話ししています。

卒業対策活動に対して市からの補助金があったり、今年度の卒対内容をお忙しい菊池先生が進められていることなど、もしかして委員が進めるべきなのか？など疑問に思うこともあったり。

なるべく卒業生保護者方々の金銭的なご負担の少ないかたちにできればと思います！

卒対活動以外は特に無いので委員会内で他委員会のサポートの話や地域学校協働本部のボランティア募集の話をしながら、都合が良くてさらにやっても良いよという人が活動に参加しています。

NEXT >

Topic バレーボール部大会

9/4(木)に「流山市PTAバレーボール大会」が開催され南部中&北小合同チームは準優勝と素晴らしい成績を収めました！勝ち進んだ9/25(木)の「東葛PTAバレーボール大会」は惜しくも初戦敗退となりましたが、大健闘のバレーボールチームの皆さんに拍手！！

応援に駆けつけてくれた皆さまありがとうございました。



report 流山市青少年社会環境浄化事業

流山市の青少年社会環境浄化事業は「青少年の健全育成と非行防止のために、青少年にとってよりよい社会環境の整備や、青少年を取り巻く地域、家庭での教育力の向上について考え方活動」する事業です。

この活動の一環として、毎年南部地区（南中、北小、流小）のPTAで分担して子ども達の店舗利用状況の聞き取り調査を行なっています。その調査結果をまとめたものが「かわら版」です。毎年地区ごとに作成し、地域、学校などに配布しています。

知っていますか？

青少年(18歳未満)の深夜外出

23時～翌朝午前4時までの深夜外出は、特別な事情がない限り保護者が一緒にNGです。子どもだけの外出は補導の対象となります。

ゲームセンター・カラオケ店の利用

子どもだけでの利用は大人と一緒にでも… 16歳未満は18時まで ゲームセンターは22時以降 18歳未満は22時まで カラオケ店は23時以降18歳未満の入店はNGです。



R6 南部地区かわら版

R7版は現在作成中！
ぜひご覧ください



Topic 納涼祭パトロール

夏祭りは行かれましたか？流山市では市内小中高校PTA（保護者会）の保護者、市内小中高校教職員、流山市青少年指導センター補導員が協力して、小学生に危険が及ぼないよう納涼祭のパトロールを行っています。今年度は6/21大杉神社、7/5浅間神社、7/19大宮神社のお祭り後、近隣のパトロールを行いました。

実施報告などが流山市のHP「青少年の社会環境浄化事業」に掲載されていますのでぜひご覧ください。

Topic まほろば祭についてお願い

10/31(金)まほろば祭合唱の部は、昨年に続き本年度もお子さんの発表時の入替制による保護者の参観が可能となりました。しかしながら会場の収容人数を超えているとともに、タイトな時間設定の中での開催となりますので、当日は生徒の発表の妨げとなることなくスムーズな運営のためにPTAの誘導にご協力をお願いいたします。

Topic 部活動支援金について

5月の部活動支援金にご協力いただきありがとうございます！スポーツ、文化活動など分野は違えど多くの生徒が各自の目標に向かって全力を尽くしています。

夏の大会の結果をほんの一部ご紹介します。

■関東大会 陸上部2名 水泳部6名 出場

■全日本中学陸上競技選手権大会(沖縄) 2名 出場

■県吹奏楽コンクール 本戦 出場

11月に本年度第2回目の部活動支援金を募集いたします。

部活によっては部費を徴収している部活もありますが、道具・場所・指導者の確保、移動手段の確保などに支援が必要になる場合があります。物価高騰などの事情もあり、多くの生徒が様々な経験の機会を得るためにご協力いただけますと幸いです。

「かわら版」てなに？

Topic 次期本部役員募集がはじまります

PTAは任意団体です。本部の役割も大きな負担を伴うものではなく、「子ども達により良い環境を」と願う保護者がそれぞれの事情に合わせて無理のない範囲で活動しています。強制的な活動はありません。

子どもを取り巻く環境に興味のある方、より近くで子どもの様子を見たい方、保護者同士や先生との交流を深めたい方、「3クス」～楽しく仲良く無理なく～を合言葉に活動していますのでよろしくお願ひいたします。

